



# 三条北ロータリークラブ週報

行動に信念を—…信念は行動に—…

BELIEVE IN WHAT YOU DO —…  
DO WHAT YOU BELIEVE IN —…

国際ロータリー会長 ロバート R. パース 第2560地区ガバナー 細渕久雄

例会日

1993. 10 . 19

累計 No 338

当年 No 15

会長/羽賀一夫

幹事/長谷川博一

SAA/早川 瀧雄

例会日/火曜日 PM12:30~1:30

例会場/三条ロイヤルホテル ☎34-8111

事務局/三条市西四日町3-15-34

ヒューマン・ハーバー内 ☎35-7160

FAX ☎33-8972

行事： 夫人同伴夜例会 於三条ロイヤルホテル

出席： 本日の出席 56名中49名(内記帳18名)

先週の出席率 56名中55名 98.21%(前年同期91.07%)

先週のメイクアップ： 10月13日 三条RCへ 外山晴一さん 石月雅司さん 稲田憲治さん  
内藤 修さん 本間建雄美さん

14日 加茂RCへ 木本達郎さん

16・17日 地区大会(前橋)へ 梨本清一さん 羽賀一夫さん

長谷川博一さん 大野新吉さん 味方義一さん 米山忠俊さん

山上茂夫さん 馬場直次郎さん 江口 悟さん 本間建雄美さん

平松利朗さん 小林 満さん 南部鉄血さん

ビジター： 三条RCより 野村竹三郎さん 榎本 勝さん 渋谷健一さん 五十崑昭一さん  
渡辺宏策さん 加藤紋次郎さん

三条南RCより 西巻克郎さん 田中康雄さん 船久保孝志さん 坂井範夫さん

会長エレクトコメント：(10月19日夫人同伴夜例会羽賀会長欠席の為) 大野新吉

久々の夫人同伴の夜例会でございます。羽賀年度に入って初の欠席で、しかも美人揃のご夫人の前でのあいさつとなり、冷汗をかきかきこのステージに立っております。15日、16日の群馬県前橋市での地区大会に出席された会員の皆様大変ご苦勞様でした。本日は何の出し物の予定はなく、只ご夫人様方への日頃の労に報いる一夜となるべく、会員各位のご協力をお願いしてあいさつにかえさせていただきます。

幹事報告： 長谷川(博)幹事

なし

“ちょっとお読み下さい” 情報委員会

6、アンケートの報告(その1)

8月3日の例会日に、情報委員会として、会員の皆様にアンケートをお願いしました。今年度の情報委員会の活動に役立てることが目的ですが、御協力ありがとうございました。

アンケートの回収件数は23件です。会員数から考えると決して多い数ではないのですが、まあ大体のところは捉めるのではないかと考えています。遅くなりましたが、集計の結果を2回に分けて報告いたします。

1) あなたが、北R・Cへ入会する動機で大きな理由は何でしたか。

最も多かった答は、予想通り「友人に誘われたから」と「新しい友達を得るために」が半数以上でした。中には「強力な勧誘のために」と八つ当たり気味の人、「〇〇さんにくどかれた」と殺し文句に弱い方(?)、「運命」なりと悟った人、「交際を広げ、多くの学びを得たいため」とガバナーが聞かれたら、泣いて喜びそうな答もありました。北R・Cのメンバーは外からみると、健全でない人が多くいるように見える(失礼)のか「青少年の健全育成の手助けに」と高邁な思想の方もおいででした。

2) 北R・Cへ入会して、良かったと思う事、満足した点などをお聞かせ下さい。

新しい友人を得られたこと、異業種の人々と交流が広がった点を挙げられた方が圧倒的でした。「今まで自分は時間に対してルーズな方であったが、時間を守るようになった」と一歩前進を素直に喜んでいる方もいらっしゃいます。「若い世代の人達と交際ができる」と記入された方もおいでですし「年長者と話ができる事」という人もいます。中にお一人「なし」と書かれた人もいましたが、これからきっとクラブへ入会して、それも三条北R・Cへ入って良かったなあと思える時があるはずですよ。

“もし善意というものがなければ、ロータリーはただの社交クラブである”とのことですが、はじめのうちは社交クラブの考え方で良いのではないのでしょうか。クラブへ入会した事により、今まで知らなかった多くの仲間がそれも違う職業の仲間ができる、これがまず第一歩かと思えます。あとは次回に報告いたします。



10月26日例会： 社会奉仕委員会報告

11月2日例会： ロータリー財団委員会報告